

れいわ ねん がつ にち  
令和3年5月28日

ほごしや みなさま  
保護者の皆様

かどましりつすなごしょうがっこう  
門真市立砂子小学校

こうちょう みつなが せいいち  
校長 満永 誠一

あつ じ き ちやくよう  
暑い時期のマスク着用について

がつ お ちか がつ が やって きます。いよいよ、夏となりますが、暑い時期のマスク  
ちやくよう げんざい こうない よ かたち きょうしよくいんいちどう もさく きょうぎ おこな  
着用について現在、校内でより良い形について教職員一同で模索し、協議を行っている  
ころです。

そのような中、昨夕、府内他市で今年の2月に5年生の児童が体育の授業中に亡くなると  
いう事故があり、その時、マスクを着けていたと思われるとの報道がありました。亡なられた  
かた めいふく いの のこ かぞく しんちゅう かんが むね いた  
方のご冥福をお祈りするとともに、残されたご家族のご心中を考えると胸が痛くなります。

ほんこう ねっちゅうしょうよぼう かんてん ふく はず ばあい  
本校といたしましても、熱中症予防の観点も含め、マスクを外してもよい場合について  
もんぶかがくしょう ちょう つうち ふ がっこうんえい たい いけん の  
文部科学省やスポーツ庁の通知を踏まえるとともに、学校運営に対して意見を述べていた  
たちば すなごしょうがっこうがっこうひょうぎいん ますだけんいちいがくはかせ かんさいいりょうだいがく いかがく  
く立場の砂子小学校学校評議員である増田研一医学博士（関西医療大学スポーツ医科学  
けんきゅう がっかちょう ぜんにっぽんだいがく れんめい い じいんちよう いけん き きょうしよくいん  
研究センター学科長・全日本大学サッカー連盟医事委員長）の意見を聞きながら、教職員  
しんちよう きょうぎ がつそうそう つた かんが  
で慎重に協議し、6月早々にはお伝えできればと考えております。

つきましては、それまでの間は体育授業をいったん休止とし、保健分野の学習やその他の  
かつどう おこな りかい ねが もう あ  
活動を行いますので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。